

عرض - سيروكو، هوليداي إن أند سويتس، دبي
Offer - Sirocco, Holiday Inn & Suites, Dubai

Terms & Conditions	الشروط والأحكام
<ul style="list-style-type: none"> Offer: Buy one get one on Rice 'n' Dampa at Sirocco, Holiday Inn & Suites, Dubai 	<ul style="list-style-type: none"> العرض: اشترى واحدة واحصل على الأخرى مجاناً من رايس أند دامبا في سيروكو، هوليداي إن أند سويتس، دبي
Terms & Conditions:	الشروط والأحكام:
<ul style="list-style-type: none"> Offer is applicable only on payment with DIB Credit Cards only 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض على الدفع باستخدام بطاقات الائتمان من بنك دبي الإسلامي فقط.
<ul style="list-style-type: none"> Prior reservation is required via email: reservation.dfc@ihg.com or call +971 (0)4 701 1127/28 and Credit Card holders must mention this offer at the time of booking. Reservation is subject to availability 	<ul style="list-style-type: none"> يلزم الحجز المسبق عبر البريد الإلكتروني: reservation.dfc@ihg.com أو الاتصال على الرقم +971 (0)4 701 1127/28 ويتعين على حاملي بطاقات الائتمان الإشارة إلى هذا العرض في وقت الحجز. الحجز رهن بالتوفر
<ul style="list-style-type: none"> Offer is not applicable in conjunction with any other discount or promotional offer/banqueting events and is valid on dine-in only 	<ul style="list-style-type: none"> لا يسري العرض مع أي خصم أو عرض ترويجي آخر وأي مناسبات أو ولاءم ويسري على تناول الطعام داخلياً فقط.
<ul style="list-style-type: none"> Offer is applicable on Halal foods, drinks and services only 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض على الأطعمة والمشروبات والخدمات الحلال فقط.
<ul style="list-style-type: none"> Offer is not valid on Tobacco and Sharia non-compliant beverage, meals, activities and services 	<ul style="list-style-type: none"> لا يسري العرض على منتجات التبغ والمشروبات والوجبات والأنشطة والخدمات غير المتوافقة مع أحكام الشريعة الإسلامية.
<ul style="list-style-type: none"> Offer is applicable daily including weekends from 2nd September until 30th September 2023 	<ul style="list-style-type: none"> يسري العرض يومياً بما في ذلك عطلات نهاية الأسبوع خلال الفترة من 2 سبتمبر وحتى 30 سبتمبر 2023.
<ul style="list-style-type: none"> DIB and Partner Terms & Conditions apply. 	<ul style="list-style-type: none"> تطبق شروط وأحكام بنك دبي الإسلامي والشريك.
<ul style="list-style-type: none"> DIB Credit Card T&C Apply Click here 	<ul style="list-style-type: none"> تطبق الشروط والأحكام الخاصة ببطاقات الائتمان من بنك دبي الإسلامي Click here